
COMUNE   DI   CINISI
     (Città Metropolitana di Palermo)

L’anno  2023 il giorno  6 del mese di  Novembre alle ore 09,30 nei locali comunali ha avuto
luogo la riunione della Commissione Consiliare in materia di Bilancio – Programmazione Finanziaria e
Tributi,  per discutere sul seguente o.d.g.:  

1. Conguaglio TARI 2023 ed acconto TARI 2024 – Deroga Regolamentare;
2. Approvazione Bilancio di Previsione esercizi finanziari 2023/2025;
3. Varie ed eventuali.

Sono presenti i consiglieri:
Cucinella Salvatore Presidente
Di Maggio Salvina Componente
Maltese Marina “
Scrivano Girolamo “

Risulta assente il consigliere V. Abbate 
E’ presente altresì il Responsabile del Servizio Finanziario, D.ssa P. Vitale.
Assiste,  con  le  funzioni  di  Segretario  verbalizzante  la  Sig.ra  D’Anna  Francesca,  dipendente  del
Comune. 

Il  Presidente Cucinella saluta e ringrazia i presenti per la partecipazione alla riunione. Procede con
l’esamina del punto 1 all’o.d.g. ed invita la D.ssa Vitale ad illustrare la proposta.

La  D.ssa Vitale spiega che con delibera di CC n.76 del 31/05/2023 si è proceduto all’adeguamento
delle tariffe TARI 2023 e considerato che le fatture TARI erano già state elaborate, l’adeguamento
previsto  non è  stato  inserito  nelle  stesse.  Inoltre,  considerato  che  le  differenze  a  conguaglio  sono
esigue, si è ritenuto opportuno procedere all’addebito nella fatturazione TARI 2024 anche al fine di
evitare  ulteriori  costi  per  l’invio  di  una  fattura  integrativa  per  il  2023.  Nella  proposta  ha  inoltre
precisato che,  nelle  more delle risultanze dell’attività  di  evasione da parte  della ditta incaricata,  la
bollettazione della TARI 2024  sarà inviata in acconto.

La Commissione prende atto della proposta ed esprime, all’unanimità, parere favorevole sulla stessa.

Si procede con il punto 2 all’o.d.g.

Il  Presidente Cucinella introduce l’argomento, richiama le precedenti riunioni con i capigruppo con
interventi condivisi in uno spirito di collaborazione per quanto concerne le iniziative per la destinazione
dell’avanzo di amministrazione relativo ad investimenti quali interventi di ristrutturazione del Cimitero,
manutenzione strade, rifacimento della rete idrica.

Il  cons. Scrivano non si spiega il motivo dell’emendamento n.3, che prevede la sistemazione della
piazzetta e messa in sicurezza del tratto che precede il sottopassaggio di Torre Pozzillo, considerato che
era stato argomento condiviso dai capigruppo nelle riunioni propedeutiche al bilancio.



La cons. Di Maggio riferisce che ha ritenuto opportuno proporre questo emendamento in quanto, dallo
studio degli  atti  relativi  al  bilancio,  si  è accorta  che non erano state  inserite le somme per questa
finalità.

Il  cons.  Scrivano  reitera  che,  l’intervento  per  la  bonifica  della  piazzetta  in  zona  Pozzillo  con
istituzione delle strisce blu, era un progetto concordato e condiviso in sede di riunione dei capigruppo
e, pertanto, doveva essere già inserito nei capitoli di bilancio.  

Il Presidente Cucinella procede con la lettura degli emendamenti:

Emendamento  n.1:  trattasi  di  un  emendamento  tecnico  per  il  rinnovo  contrattuale  dei  dipendenti,
previsto per legge – Pareri favorevoli

Emendamento n.2: trattasi di spostare somme previste per la manutenzione stradale per la sistemazione
rete idrica di alcune strade – Pareri favorevoli

Emendamento n.3: Il Presidente precisa che è stato già discusso.

Emendamento n.4:  riporta  i  parerei  negativi  in  quanto nel  2024 non è prevista  alcuna somma per
acquisto automezzi.
La cons. Di Maggio riferisce che si è trattato di un refuso.

Emendamento n.5: si tratta di un prelievo di somme dal Fondo di riserva al fine di potenziare il capitolo
della Protezione Civile. Riporta parere condizionato da parte del Responsabile del Serv. Finanziario.

Emendamento n.6: trattasi di spostamento di somme per la manutenzione impianto illuminazione per
investire sullo sviluppo economico e riqualificare un bene confiscato. Pareri favorevoli.

Emendamento  n.7:  la  finalità  di  questo emendamento è  la  realizzazione  marciapiede  SS 113 dalla
Stazione al semaforo di C/so Umberto, somme provenienti dal 208- Pareri favorevoli.

Emendamento n.8: trattasi di spostamento di somme dai capitoli assegnati alla P.M. per manifestazione
del Carnevale – Pareri negativi.

La D.ssa Vitale espone i motivi dei pareri tecno-contabile negativo. 

Entrano Revisori  dei  Conti,  dott.  Ferrarello  e  dott.  Ingoglia  i  quali  appongono il  loro parere sugli
emendamenti presentati.

Emendamento  n.9:  trattasi  di  somme  provenienti  dal  208  per  installazione  impianto  di  video
sorveglianza per ZTL e acquisto dissuasori a scomparsa per chiudere al traffico la zona pedonale di
Magaggiari e di Torre Pozzillo al fine di migliorare la sicurezza e la viabilità.

Emendamento n.10: trattasi di emendamento tecnico riguardante il rimborso spese al Commissario –
Pareri favorevoli

Emendamento n.11: finalità messa in sicurezza via S.  Pertini,  prelevando somme da manutenzione
stradale – Pareri favorevoli.



Emendamento n.12: la finalità è la realizzazione della tettoia scuola materna Gramsci prelevando dal
capitolo manutenzione rete stradale – Pareri favorevoli

Emendamento  n.13:  finalità  realizzazione  rete  idrica  e  fognaria  SS113  prelevando  dal  capitolo
manutenzione stradale – Pareri favorevoli

Emendamento n.14: finalità acquisto attrezzature per il centro diurno con prelievo dal capitolo acquisto
beni Serv. Informatico. Il parere tecnico è negativo e riporta la seguente annotazione: “Attrezzature già
disponibili  presso  il  Comune  e  le  somme  stanziate  per  l’acquisto  di  servizi  informatici  sono  da
considerarsi quali spese di funzionamento essenziali per l’Ente in assenza dei quali si arreca danno
certo all’efficiente andamento dell’azione Amministrativa”. Parere contabile favorevole

Emendamento n.15: finalità prelevare dal fondo di riserva per contributi agli allevatori – Pareri negativi
in quanto i suddetti contributi non rientrano tra quelli erogabili dall’Ente.

Emendamento n.16:  finalità prelevare dal fondo di riserva a favore del servizio di assistenza nelle
scuole ai portatori di handicap – Pareri favorevoli, condizionato da parte del Responsabile del Serv.
Finanziario.

Esprimono parere favorevole i consiglieri: Cucinella Salvatore, Maltese Marina e Di Maggio Salvina.
Si astiene, con riserva in consiglio comunale: Scrivano Girolamo.

Si procede con la voce “Varie ed eventuali” relativa alla proposta recante “Approvazione programma
degli  incarichi  di  collaborazione  esterna  e  relativa  spesa  annua  a  valere  sul  triennio
2023/2025”.
Il Presidente, dopo aver indicato il contenuto della proposta, invita i presenti ad esprimere il proprio
parere. 

La proposta viene accolta favorevolmente all’unanimità

A questo punto essendosi esauriti gli argomenti da discutere la seduta, alle ore 12.30, si scioglie.

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

    Il segretario f.f.
 F.to     F. D’Anna

         Presidente della Commissione
                                  F.to       Dott. Salvatore Cucinella


